



Mier abre posibilidad de cambios en reforma al PJF

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El tono también lo puso el coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, durante el primer foro sobre la reforma al Poder Judicial en la **Cámara de Diputados**, quien señaló que, para Morena y sus aliados, es condición irreductible la votación de jueces, magistrados y ministros; sin embargo, aseguró que están abiertos a analizar procedimientos y mecanismos que garanticen la independencia y autonomía de los órganos que serán electos. “Estamos dispuestos a escuchar procedimientos, mecanismos, protocolos que garanticen la independencia y autonomía plena de los órganos que deberán ser electos democráticamente”, planteó Mier.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5674?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5674&authkey=!AKLHyRe3nNvRLb4&ithint=video&e=jtYSLV>